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О тайне болезни сердца 
Дорогие мои друзья, благодарю всех, кто трудится на ниве Христовой, ибо 

воздастся вам. Нижайший поклон тем, кто написал письма. Постараюсь ответить 

всем вам на вопросы отдельно. А ныне хотелось бы сказать вам несколько слов в 

отношении того, как действует Бог на сердца наши, ибо вижу, что много 

непонимания у людей. Кто-то говорит, что не понимает, почему раньше было 

больше молитвы, больше благодати и так далее… 

Помните, мои дорогие, что Владыка Никодим вам говорил в проповедях, что 

когда Господь попустил ему пройти гонения, то именно в это время нападения 

он не ощущал благодати и спасался Иисусовой молитвой, но потом, когда все 

закончилось, Бог утешил его. Так вот, скажу вам, что Христос всегда так проводит 

душу, чтобы провести каждого через огонь испытаний. Ибо Христос, когда был в 

Гефсиманском саду, перед распятием, Он совсем не радость там ощущал. Но 

напротив Его Души коснулся ужас смертный. 

И вот так же и с нами. Если мы дети Христовы, то таким же путем и должны 

идти, ибо в свое время боль сердечная и в свое время утешение от Бога. Если бы 

с вами это не происходило, то было бы худо, друзья. Ибо как вы можете быть в 

веселии, если Церковь в гонении? Никак. 

Но вот степень боли разная: у одних первоначально это тяжкая мука от 

страстей, очень страшная боль сердца. Это потому, что так Бог проводит 

человека в смирение, познание своей немощи, чтобы человек осознал, что он 

без Бога ничто. И если человек в этой степени постарается никого не осуждать, 

то благой Бог вменит эти муки во спасение. Есть еще те люди, на которых тоже 

тяжкое испытание: сердечная боль и боль страстей мучает, и еще они 

вынуждены лишиться семьи, родных людей ради Христа. Эти люди несут тяжкую 

боль в сердце, сильное рыдание у них. Такие воспримут от Бога великое 

утешение, друзья мои, ибо верен Бог, Который обещал спасение Апостолам и 

всем людям верующим. И не будьте в недоумении, мол: «Почему же мы так 

страдаем? Мы же ради Христа отказались от всего родного, вроде же должны 

быть в благодати?». 

Дети, вы отказались только словом, а теперь понесите эту боль и сердцем, 

дабы дело вашей любви стало истиной. Не только словом, но и делом. Ибо это 

страдание за семью, за детей и так далее есть благоухание для Бога нашего. И 

Христос намеренно проводит через сей огонь крещения своих избранников и 

велико утешает вас. Ибо сей огонь свидетельствует о том, что вас избрал Бог. 

Потерпите, мои родные! Когда я от таких страдальцев получаю письма, то мое 

сердце так сильно горит в благодати, ибо приходит Христос и говорит: «Это дети 

мои возлюбленные». 
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Но есть еще крещение огнем страданий. Это битва против гордости. Это 

попускаемый ад в сердце, это мука самая страшная, где нет надежды. Там 

только дух бесовский и вечное разделение с Богом. Это так страшно, что сам Бог 

сказал святому Силуану, что держи ум во аде и не отчаивайся. Это так сильно 

мучает человеческое сердце, что хочется взять какой-то предмет и выдернуть 

этот огонь из груди – так невыносимо его терпеть. В этом огне бесовском 

человек весь поглощается состоянием огня сего и реальностью становится 

именно это состояние. Это сильно ухудшает положение безнадежья, когда 

некому подсказать, что именно с тобой происходит. 

И так как в наше время нет таких духовников, то моя доля стала страшной 

для меня. Но как же не отметить безмерное человеколюбие Божье, ибо Бог знал, 

что мне некому подсказать, некому поддержать, так как во время таких скорбей 

смертельных и близкие от меня отворачивались всю жизнь, но Бог меня не 

оставлял, друзья. Я испытал на опыте любовь Бога Отца и описать это нет 

возможности. Любовь Сына Божия Иисуса Христа Жениха душ наших… Ибо как 

Сын живет Отцом, так и мы живем Христом. Я познал Духа Святого. Это воистину, 

как милующая матерь. Мой любимый Господь познал Богородицу Дивную 

Богоматерь нашу Маму. Я познал мир Сил Небесных и Небесную Церковь 

Святых. Все они помогают мне в этой жизни. Посему я не один. 

Поначалу я очень скорбел, что некому помочь или подсказать мне. Но потом 

я даже возрадовался, ибо окормление мне подал сам Бог Духом Святым и через 

Святое Писание подтверждал и разъяснял, что боль сердечная необходима в 

духовной жизни. И здесь, друзья, совершается тайна. Но эта тайна может 

совершиться только после первой степени болезни сердца, то есть с болью от 

страстей. Когда человек перестает осуждать, понимая свою немощь, что мы сами 

терпим из-за наших падений, понимаете? Ибо сколько человек радовался 

страстям и наслаждался ими, столько и пострадать должен. И ближние наши тут 

не при чем. Они тоже такие же тяготы несут, только свои. Посему глупо винить 

людей в своих бедах. 

Так что же это за тайна в болезнях сердца? Наш ум приковывает внимание 

туда, где болит, понимаете? Если у вас болит рука, то вы будете думать о 

больном месте. Так и с сердцем происходит. Это и есть тайна, потому как при 

создании человека у него ум находился в сердце. Ибо ум как царь восседает на 

сердце и блюдит за всеми помышлениями. Но когда человек согрешил, то ум 

вышел из сердца и поселился в разуме. А разум отвечает за мирские дела. 

Поэтому человек стал душевным и мирским, а не духовным. Именно это и 

справляет сердце через боль сердечную. Вот так Господь дивно приучает ум 

человека находиться в сердце. Сперва через боль, потом через утешение. Ибо 

что боль, что утешение является чувством и этим чувством привлекает ум, 
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понимаете, друзья? Ибо невозможно прийти благодати, если сперва не получите 

боль сердечную. Поэтому святые, когда лишались скорбей сердечных, считали, 

что Бог оставил их. 

Но многие прельщенные боятся этой боли в сердце и тем самым убегают от 

Бога. Например, кто-то боится народной молвы о нем, кто-то боится укора 

прилюдного, кто-то еще чего-то боится и так далее… вот эти бедные люди 

убегают от боли сердца. А нам с вами надо испытывать себя и спрашивать: чего 

же я боюсь? И нужно это открывать на исповеди Богу или духовнику и перестать 

бояться, ибо все равно постигнет то, чего боитесь. Поэтому нужно самим идти 

на эти страхи, говорит святой Иоанн. Но как идти без своеволия? Просто 

заранее приготовьте себя, что если попустит Бог, то значит приму и это, 

понимаете? Сами ничего не делайте, но настройте себя принять все от Бога. 

Таким образом весь этот страх доверим Богу, ибо в противном случае вы будете 

верить больше бесам, чем Богу. 

Нам пришла весть о том, что Дамира хотят увезти, а потом и меня. Посему, 

возможно, я не успею ответить вам на письма. Потерпите. Ответы на ваши 

трудности из этого письма. И везде распространите это письмо. 

А также хотел сказать вам о том, как именно Бог распределяет степени 

болезни сердца. По любви к Богу и ближним. Ибо сколько человек готов нести 

страдание ради Христа, столько и боли сердца, но и так же и утешения в 

последствии. 

Скажу вам истину: если священство не понимает, о чем я говорю, то они не 

Божии. Сказано за Христа, что Он Муж, изведавший скорби и болезни, посему и к 

Себе таковых призывает. Но люди ныне не то, что не любят Бога, они не знают 

Его совсем. И от этого тяжко на душе. Ибо, если бы они знали Бога, то они бы 

познали то, о чем я пишу вам, друзья. Ибо я пишу о любви к Богу, о сердечной 

боли, предшественнице благодати. Как жаль людей, но Бога я жалею больше, 

ибо Он умер за нас всех, а люди полюбили временное. Посему, пустым пустое – 

так говорит Бог. А вы, мои дорогие, полюбите Христа всем сердцем. Успейте 

потерпеть хотя бы немного. Ибо сказываю вам, что Тот, Который из 

безнадежного ада вытаскивает наши сердца и души, конечно же из темницы 

выведет в свое время. Будет великое в Духе Святом возрождение. Бог соберет 

своих овечек и утрет на время всякую слезинку, утешит премного. Вы будете 

благодарить Бога за эти скорби. Будьте верны Богу! 
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Просьба к Архиереям: делайте проповеди на это письмо и с озвучкой, и в 

текстовых вариантах, и от своего опыта дополняйте. 

Как же я жажду Бога любить и служить Ему в Духе Святом! Вот и собираю 

воинов боголюбивых, и знаю, что многие придут. Так же сказала Богородица, 

Небесная Царица наша, что мы делом доказываем, что любим Сына Божия, ибо 

не соединились с иудеями, и Отец Небесный за это утешит вас много. Но 

возрыдают все, кто считает себя верующими, находясь под присягой иудеям.  

Будьте верны Богу! Всех люблю и молюсь.      

С Богом, мои родные! 


